

Laufen stockt Torwartteam auf

Geschrieben von: SV Laufen
Dienstag, 31. März 2020 um 20:15

Laufen: Der SV Laufen hat im Rahmen der Vorbereitungsphase nochmal sein Personal aufgestockt. Mit dem Laufener Micha Rinninger konnten die Fußballer aus der Salzachstadt ihr Torwartteam aufstocken.

Der in Laufen wohnhafte Rinninger schloss sich zur Wintervorbereitung dem SV Laufen an und möchte sich aktiv im Torwartbereich des SVL einbringen. Laufens Fußballabteilungsleiter Christian Schmidbauer konnte Micha Rinninger im Kreise der Herrenteams letzters begrüßen und freut sich über eine weitere Verstärkung.



Laufen stockt Torwartteam auf

Geschrieben von: SV Laufen

Dienstag, 31. März 2020 um 20:15

Abteilungsleiter Christian Schmidbauer und Micha Rinninger (rechts)